
                                     

 

 

 

 

 

  ˗ ḌƼᾐ ƽȦȱɶɩ  

 

⅛∫√ ╩ ╡ ↑⁸ ─√╟╡⅜ ⅛╣╢ ⅜╛∫≡⅝╕⇔√⁹ ⌐ ⌐ ⇔√

╙∕╣∙╣─ ™╩ ⌐ ꜟכ◖◄⁸⇔ KOBE ╙ ╩ ⅎ╕⇔√⁹ ─╖⌂↕

╕⌐│ ↄ⅔ ⇔ →╕∆⁹ 

 

Ȧȱɶɩ ₴ ș ǏȒǲǉǦǪǭ 
 

ἶᶸ  ӳ ҷ 

 

 

ꜟכ◖◄≢─╙™  ≡⇔♩כ♃☻│ ╩ ⅎ⁸ ─ ╩ ╡ ⇔╕⇔√⁹ 

↓╣│⁸↔ ─╖⌂↕╪╛ ─╖⌂↕╪─↔ ⁸↔ ─⅔⅛→≢∆⁹ ⌐№╡⅜≤℮

↔↨™╕∆⁹ ╩ ∂≡╕∏│ ⇔ →╕∆⁹ 

₈ ⌐ ⅜ꜟכ◖◄℮™≥₉┬ ⌐⇔≡⅝√ ─☻♃▬ꜟ╩ ╙ ⅝ ™≢ ⌐

↕∑≡ↄ╣╕⇔√⁹ ─ ╙ ⅝ ⅝≤ ┬ ─ ⅜╖╠╣⁸∕─ ⅜ⱴ☻◖Ⱶ⌐╙ ↄ

╡ →╠╣╕⇔√⁹ │ ⅛╠ 20 ─ ─ ⌐⌂╡╕∆⁹ ⌐ ╕╣≡

⌐ ╩ ⅎ√ │⁸ ה ⌐ ╛ ╩ ↑≡™╕∆⁹∕╣∞↑⌐₈ ≤

≢ⱴכ♥℮™≥₉ ─ ⅜ ↕╣╕⇔√⁹∕─↓≤≤ ⌡≡ ┘─ ≤⇔≡ ⇔≡⅝√

─ꜟכ◖◄ ⅜ ₁⌂ ⅛╠ ╡ →≡™√∞™√ ⌐⌂╡╕⇔√⁹ 

 

 │ ─ ┘╩ ⇔≡ ⅝⌂ ╩╖∑≡ↄ╣╕⇔√⁹ ─ ╛ ™╩ ─ ≢

ⅎ╢↓≤⅜≢⅝╢╟℮⌐⌂╡╕⇔√⁹ ⇔ ™╩ ∂≡ ─ ╩ ⇔√╡ ─ ╩

⇔ ╡ ™╩≈↑╢ ╙╖╠╣╕⇔√⁹ ╟╡⁸╖╪⌂⅜ ⇔≢ ⅜ ⅜╡⁸ ⌂≥⌐

┘⌐ ↄ ⅜≢⅝╢╕≢⌐⌂╡╕⇔√⁹↓℮™℮ ─ ─ꜟכ◖◄⅜⧵↓∟ ≈─ ⌐

┬⁸ ⅛⌂ ⁸ ≤≤╙⌐ ⌐∕∫√ ─ ≤™ⅎ╢─≢│⌂™≢⇔╞℮⅛⁹ 

 ╕√⁸ │ ⇔™ ╡ ╖≤⇔≡ ╩ ⇔≡▪♩ꜞ◄ ╩ ⇔╕⇔√⁹

─♩כ▪≤⌂ ╛ ≤⇔≡ ╩⇔≡™⅝√™≤ ™╕∆⁹ 

 

↕≡⁸ ⁸ ─ ─ ™≡™╢ ╩ ⌐ ↄ ⅜№╡╕⇔√⅜⁸∕╣∙╣⌐ ∟ ™≡

⌐ ╡ ╘≡™╕⇔√⁹ │ 2 ∞∫√ ╙ 1 ∫√ ≢│ 5 ⌐⌂∫≡™╕∆⁹ 

─ ∟╩ ⅎ╢ ╩≈↑⁸₈ ↄ₉≤™℮↓≤≢ ─ ≢ ╡ ™╩≈↑ ╕≢─ Ɽ♃

╩fiכ ╡ ⅎ≡™╢ ⅜℮⅛⅜ⅎ≡⁸∕─ ┬╡⌐ ⇔╕⇔√⁹ 

⁸ ≢ ╩ ⇔≡─₈ ┘─ ₉≠ↄ╡│ ⅝ↄ ⅜╡╩ ∑╕⇔√⁹↓╣⅛╠

≈ↄ╡√™≤™℮↓≤≢ ⌐ ╠╣╢ ╛ ╙√ↄ↕╪№╡╕∆⁹₈ ☼כ♬℮™≥₉™√┘

╩ ⌐↓╣⅛╠╙ ⅜╡ ↑╢≢⇔╞℮⁹ ⌐ ╣╢ ╩ ╖ ⌡⁸ ⌐ ⅎ≡™⅝√

™≤ ™╕∆⁹ 

 

 │ 5 ─ ─ ⌐⌂╡╕∆⁹↓↓╕≢ ⅝ↄ ∆╢ ╩ ™≡™√∞™√ כ◖

ⱳ꜠כ◦ꜛfi─ ─ ↕╪⌐ ⇔⁸ ╕≢─ ╩┤╡⅛ⅎ╡ ╩ ╖ ∆╟℮⌂↕↕╛⅛

≢╙ ⌐⌂╢ ™╙ ⇔≡™⅝√™≤ ⅎ≡™╕∆⁹ 

⅛≤⅔ ⌐⌂╡╕∆⅜⁸↔ ↔ ╩⅔ ™⇔╕∆⁹ 



Ћᴣᾐ׀ ȦȱɶɩKOBE șӰ

ǞȅǞǦ 
 Ʋ ₴̊ʣǵ ֲǉȒ ˲ ȹɱȽɶ ˘ ᾛἶ ǵ ǮȦȱɶɩ KOBE  

ǵӰ ╛Ǔ ȖȓƲӰ ╛ Ǯ ˲Ћᴣǵ ǲӰ Ǔ ǜȓȅǞǦƳ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 Ӱ ╛ ǶӰ Ǯ̔ ǞȅǞǦƳ ᶥǞȋȾɱȷƲȪɧȷȱɁɕ ẢǱǰǮ̝ḹșȖǒǢȅ

ǞǦƳȷɧȢɇǵʣ ǮǶƲǹǯȑǹǯȑǵЊἶ╛ǵ ǵШ ǯʝ ǵדǋїǵШ ș ȚǮʣ ǜ

ȓȅǞǦƳЊἶǵ ǵѧƵǞǋШ ǓǱǫǒǞǖ ǟȐȓȅǞǦƳ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



Ӱ ╛ǵ♥ǶƲὤ ̝ʺσǵ Ǔ̝רּ ǒȓȅǞǦƳǚǚǮǶἶ Ǔ̸ǪǦ ǲȏȒ ᵗґƼῇ

ǵ ȮɪȢ ǱɅɏɶɆƽǓʣ ǜȓȅǞǦƳ ǒǋ ᶪ Ǯ ˗̝Ǔ ȖȓȅǞǦƳ ₴

ǵὤ ̝ǵȆǱǜȚƲǉȑǓǯǍǛǝǋȅǞǦƳ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

₴ ǶƲἶ₴ inUSJ ș ǞȆȅǞǦ 
 │⁸ ≢ ⌐ ⅝╕⇔√⁹ √∟≢ │ⱪכꜟ◓√∫  

≈ ─≈≥└≈≥└≢ⱪכꜟ◓─ ╩∕╣∙╣≢ ⅎ⌂⅜╠ ⇔╕⇔√⁹ ↄ ⅛

╠ Ᵽ☻≢ ↄ◓ꜟכⱪ⁸ ≢ ╩ ⅛ ╡ ⅎ≡ ↄ◓ꜟכⱪ⁸™≈╙─ ⌐ ≡

Ᵽ☻≢╝∫ↄ╡ ↄ◓ꜟכⱪ⌂≥∕╣∙╣ ™ ™─ ⅝ ╩╖≈↑╕⇔√⁹ ≢╙

₈Ɫꜞכⱳ♇♃₉כ ╩╕∫⇔←╠⌐ ∏╕ⱪ⁸כꜟ◓╢ ╩ ™≡™╢ ⌐≤∫≡╝∫ↄ╡

╩™╠⌡ⱪ⁸כꜟ◓╢∆ ╘√▪♩ꜝ◒◦ꜛfi╩ ≤⌂ⱪכꜟ◓╢∆≥℮⧵⌂↓╡ ≢╙

⅜№╠╦╣╕⇔√⁹ ╙ ⅛ ╩⅛↑№∫≡ ↄ╕≢▪♩ꜝ◒◦ꜛfi╩ ⇔╪

∞ √∟╙™╕⇔√⁹₈ │ ≢╙™™⌂ℓ ₉≤™℮ ╙™╢╒≥ ⇔╘√╟℮

≢∆⁹ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 


